

AUFBAU Gasthaus war durch Feuer beschädigt worden



„Zum Treppchen“ eröffnet Mitte Juni

Das Traditionslokal „Zum Treppchen“ an der Kirchstraße wird voraussichtlich Mitte Juni eröffnet. Zum ersten im historischen Haupthaus soll der Betrieb nach einer Renovierung im Innenbereich wieder starten und in der Tradition des Hauses weitergeführt werden. Das teilte der neue junge Geschäftsführer des

Traditionslokals, Yessin Khammassi, mit. Wann die Biergartenterrasse mit den neu aufgebauten Sommerhäusern (Foto) eröffnet wird, steht derzeit noch nicht fest. Die Familie Khammassi um den Gastronomen Raouf Khammassi wohnt in Rodenkirchen und betreibt mehrere renommierte Lokale, darunter

die Decksteiner Mühle. Im Dezember 2015 war ein Feuer auf der Biergartenterrasse aufgebrochen, bei dem die ehemaligen Häuschen zerstört wurden. Das Haupthaus blieb unbehelligt. Der damalige Betreiber, Günther Schneider, hatte im November 2016 das Treppchen verlassen. (sü) Foto: Süsser

Ratlosigkeit beim Thema Ratten

NAGETIERE Diskussion um Plage in Zollstock – Kritik an fehlendem ganzheitlichen Konzept

VON ULRIKE SÜSSER

Zollstock. Es gibt angeblich mehr Ratten in einer Stadt als Einwohner – nur sieht man die pelzigen Nager eher selten. Wenn doch, dann sind Aufregung und Ekel groß. Aktuell wurden offenbar in Zollstock mehrere Ratten tot oder lebendig gesichtet. Jedenfalls berichtet der Bezirksvertreter Torsen Ilg von den Freien Wählern von einem gehäuften Auftreten im Umfeld mehrerer Baustellen an der Schwalbacher und Bodendorfer Straße, Ecke Vorgebirgstraße. Von Bürgern und Handwerkern sei er darauf aufmerksam gemacht worden, sagt Ilg, der selbst in Zollstock wohnt.

Er kritisiert in einer Pressemitteilung, dass es kein ganzheitliches Konzept zur Verhinderung von Rattenplagen gebe seitens der Stadt. Wie die Verantwortlichkeiten geregelt seien, will er von der Verwaltung wissen. In der kommenden Sitzung der Bezirksvertretung wird er eine entsprechende Anfrage stellen.

In Zollstock wohnen auch die Bezirksvertreterkollegen Christoph Schykowski von der CDU und Berthold Bronisz von der Linken. Auch ihnen gegenüber hatten sich Bürger besorgt geäußert. Aber von einer Rattenplage wussten die beiden Politiker nicht sprechen. Sie halten die Lage für „aufge-

bauscht“ und „nicht angespannt“, auch wenn wegen der Baustellen und Abrissarbeiten möglicherweise einige Nager ans Licht gelockt worden seien. Sie selbst hätten aber bislang keine Ratten an den kritischen Stellen entdeckt.

Keine Bestätigung für ein gehäuftes Vorkommen von Kanalratten in dem Bereich gibt es von der Stadtentwässerung (Steb). Mitunter wurde von mehreren gesichteten Exemplaren im nahen Vorgebirgspark berichtet, sagt die Steb-Sprecherin Andrea Bröder. Dort seien die Nagetiere dann Angelegenheit des Grünflächenamtes. Die AWB habe ebenfalls keine Auffälligkeiten festgestellt, betont AWB-Sprecher Wilfried Berf. Abgesehen davon seien die Abfallwirtschaftsbetriebe nicht zuständig für Ratten. Offenbar sind die Verantwortlichkeiten tatsächlich nicht klar umrissen und die Bürger auf privat beauftragte Kammerjäger angewiesen.



Ratte am Chlodwigplatz im Sommer 2016 Archivfoto: Ahlers

TOTAL-RÄUMUNG

WEGEN GESCHÄFTSAUFGABE

bis zu
-75%!
AUF AUSSTELLUNGSSTÜCKE

Ab sofort: Alle Artikel
NOCHMALS RADIKAL REDUZIERT!

Dash-Fotolia.com #6238909

MamBo®

DesignHouse Bonn
Ennemoserstraße 6
53119 Bonn

CityHouse Bonn
In der Sürst 3
53111 Bonn

DesignHouse Köln
Max-Planck-Straße 7
50858 Köln-Marsdorf

CityHouse Köln Arcaden
Kalker Hauptstraße 55
51103 Köln

Mo. bis Sa. 10.00 - 19.00 Uhr · www.mambo-moebel.de

Alle Filialen gehören zur Mambo GK-Möbel-Handels-GmbH, Ennemoserstraße 6, 53119 Bonn
Preis- und andere Irrtümer vorbehalten. Alle Preise sind Abholpreise ohne Deko.

RABATT NOCHMALS ERHÖHT!

-30%!

NUR SOLANGE VORRAT REICHT
✓ LEUCHTEN
✓ HEIMTEX
✓ DEKO

Ausgenommen ist nur bereits reduzierte Ware.